

## LA JEUNESSE, GRANDE OUBLIEE DE LA MAJORITE MUNICIPALE

Depuis 4 ans, la majorité s'est contentée de satisfaire à ses obligations légales relatives à la petite enfance et à la gestion des bâtiments scolaires. Pour les adolescents et les jeunes adultes, la perspective est inexistante et les réalisations sont maigres. Très nombreux sont les jeunes bezonnais en recherche d'emploi ou d'accès à la formation. Alors que la Mairie a financé de coûteux rapports d'audit sur la situation sociale de la ville, aucune politique publique forte n'a émergé. « Galère et tais-toi ! » semble être la devise de la majorité municipale envers la jeunesse. Il est urgent d'agir !

M. Roullier, S. Chassang, conseillers municipaux

contact: [m.roullier@mairie-bezons.fr](mailto:m.roullier@mairie-bezons.fr)